

Pressemitteilung

25.07.2024

Fachkliniken Wangen fördern Nachwuchs durch Kooperation mit JARR Wangen

Die Fachkliniken Wangen heißen die Johann-Andreas-Rauch Realschule als neuen Bildungspartner willkommen

Die Fachkliniken Wangen freuen sich, die Johann-Andreas-Rauch Realschule (JARR) als neuen Bildungspartner willkommen zu heißen. Mit dieser Partnerschaft haben die Fachkliniken Wangen, die zu den Waldburg-Zeil Kliniken gehören, ihre sechste Bildungspartnerschaft besiegelt. In einem feierlichen Rahmen vertraten die engagierten Schulsanitäter der JARR ihre Schule.

Nach der Vertragsunterzeichnung hatten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, an einer spannenden Führung durch die Akut- und Rehabilitationskliniken der Fachkliniken Wangen teilzunehmen. Dabei erhielten sie Einblicke in die vielfältigen medizinischen und therapeutischen Angebote des Klinikums.

Die Fachkliniken Wangen streben einen aktiven Austausch an und möchten potenzielle zukünftige Bewerber für ihre Klinik gewinnen. Sie bieten Unterrichtseinheiten, Berufspräsentationen und Bewerbertrainings an, um die Schülerinnen und Schüler optimal auf den Berufseinstieg vorzubereiten. Praxisorientierte Workshops geben den Jugendlichen wertvolle Einblicke in die verschiedenen Berufsfelder im Gesundheitswesen.

"Die Kooperation mit der JARR bietet jungen Menschen die Möglichkeit, unsere Klinik und die verschiedenen Berufsbilder näher kennenzulernen. Diese Partnerschaft ist ein wichtiger Beitrag zur Nachwuchsförderung," betonte Klinikdirektor Dr. Quirin Schlott.

Pressekontakt:

Manuela Hofer
Fachkliniken Wangen

Am Vogelherd 14
88239 Wangen/Allgäu
manuela.hofer@wz-kliniken.de

Telefon 07522 797-1415
Fax 07522 797-1118

www.wz-kliniken.de

Neben den Bildungsangeboten planen die Fachkliniken Wangen gemeinsame Projekte mit der Schule, wie Gesundheitstage und Informationsveranstaltungen, um das Bewusstsein für gesundheitliche Themen zu schärfen und das Interesse an medizinischen Berufen zu wecken. Ein erster gemeinsamer Termin fand bereits am Mittwoch, den 19.07.2024, statt. Im Rahmen der Berufsorientierung führte die JARR einen Workshop mit Start-up BW (Wie gründe ich?) durch, bei dem Buket Altan, Kaufmännische Leitung der Kinderkliniken, als Jurymitglied teilnahm. Start-up BW Young Talents hat das Ziel, Gründungsgeist und Unternehmertum an Schulen zu fördern.

Pressekontakt:

Manuela Hofer
Fachkliniken Wangen

Am Vogelherd 14
88239 Wangen/Allgäu
manuela.hofer@wz-kliniken.de

Telefon 07522 797-1415
Fax 07522 797-1118

www.wz-kliniken.de